



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

Estudiantes y docentes de la UAA alistan Semana de Sociología



BOLETÍN 349 ● Los temas que se abordarán buscan mostrar las principales teorías sociológicas, autores y sus relaciones, presentar avances de investigación y diálogo entre estudiantes, por mencionar algunos. ● El evento contará con conferencias, talleres, mesas de trabajo, foros, un concierto de clausura y actividades lúdicas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Departamento de Sociología y Antropología, invita a la comunidad universitaria y a la población en general a participar en la Semana de Sociología, a fin de dar a conocer los alcances y las áreas de oportunidad de este ámbito profesional, así como de difundir los distintos proyectos de investigación que realizan estudiantes y profesores de este programa académico.

En un esfuerzo en conjunto del Departamento de Sociología y Antropología de la UAA, así como de la Sociedad de Alumnos de la Lic. en Sociología, este próximo 17 y 18 de noviembre del 2022, se llevará a cabo de manera presencial y gratuita una serie de actividades académicas, entre ellas conferencias,







talleres, mesas de trabajo, foros, un concierto de clausura y actividades lúdicas como un espacio de dispersión y convivencia entre estudiantes y académicos.

Los temas que se abordarán buscan mostrar de forma general las principales teorías sociológicas, autores y sus relaciones; presentar avances de investigación y diálogo entre estudiantes; divulgar la producción intelectual reciente del Departamento de Sociología y Antropología; indagar en la propuesta de la escritura narrativa como soporte y herramienta de la investigación sociológica, sólo por mencionar algunos.

Al respecto, la Dra. María Magdalena Aranda Delgado, profesora del Departamento de Sociología y Antropología, destacó la importancia de que los alumnos de la Lic. en Sociología conozcan que las posibilidades del campo laboral para los Sociólogos son ilimitadas. En este sentido, anunció que se implementará un foro en el que, egresados de la UAA que cuentan con una trayectoria laboral sobresaliente, compartirán sus experiencias con la comunidad estudiantil.

Por otra parte, Fátima Yesenia Díaz López y Juliana Martínez Ramírez, alumnas de séptimo semestre de la Lic. en Sociología, dieron a conocer que este evento es también un medio para brindar orientación y apoyo, tanto teórico como metodológico, a alumnos de semestres inferiores y que inician con el desarrollo de proyectos de investigación. Asimismo, expresaron que la Sociología es una disciplina capaz de aportar conocimiento y de enriquecer a otras áreas profesionales, por lo que llamaron a estudiantes de otras licenciaturas y a la sociedad en general a participar en esta actividad académica.

Cabe mencionar que se contará con una conferencia magistral a cargo de la Dra. Blanca Imelda Pedroza Gallegos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) con el tema "Civilización Urbana ¿A dónde vamos? El caso del Bajío Mexicano". Asimismo, se ofrecerá el taller "Salud mental" con el propósito de obtener una visión interdisciplinaria sobre el tema enfatizando en el abordaje sociológico.

---000--- Ciudad Universitaria 09 de noviembre del 2022

